

## Roy: Pas-de-deux auf sechs Beinen mit Collie Roy - DORTMUNDER ZEITUNG/16.10.1999

(JG) Roy ist ein guter Tanzpartner. Eng ans Bein von Manuela Nassek geschmiegt, tänzelt er übers Parkett. Über seine gute Fußarbeit staunt das Publikum, und auch mit Pirouetten und Sprüngen würzt er seine Kür. Aber Roy würde sich nie von einer anderen Dame zum Tanz auffordern lassen, denn er ist ein treuer Hund, ein Border Collie, der Freitag bei der VDH - Bundessieger - Zuchtschau in den Westfalenhalle 4 bis 8 zum ersten Mal in Deutschland ein Jazztanz-Kür zeigte. "Hunde lieben diese Übungen, sie sind dabei besonders aufmerksam", denkt die 32-jährige Wienerin Manuela Nassek. Der dreijährige Rüde ist ein vielseitiger Hund - vor zwei Wochen hat er auch an der Agility-WM in der Körnig-Halle teilgenommen, er wurde 74. "Er tanzt lieber", weiß sein Frauchen. Der Pas-de-deux auf sechs Beinen ist ein Augenschmaus, den man sich am Wochenende (16./17.10) um 14.50 Uhr im Ehrenring der Halle 4 nicht entgehen lassen sollte.

DORTMUNDER ZEITUNG/16. Oktober 1999